
В  Гомельском  районе  прошёл
семинар  на  тему  дачного
сезона
В  Центре  культуры  Гомельского  района  состоялась  встреча  с
председателями садоводческих товариществ при участии отделов и
организаций района. На встрече рассматривался обширный спектр
моментов, важных для дачников. Около двадцати представителей
организаций, связанных с садовыми товариществами, дали ответы
на  интересующие  вопросы.  На  встрече  присутствовали  129
председателей дачных кооперативов.

Начальник сектора надзора и профилактики Гомельского районного
отдела  по  чрезвычайным  ситуациям  Михаил  Гудков  напомнил  о
правилах пожарной безопасности при нахождении на участках в
садоводческом товариществе. В этом году по области возросло
количество  пожаров  при  сжигании  травы.  Чтобы  не  испортить
отдых себе и окружающим, нужно быть максимально внимательным
при использовании огня на садовом участке. Был затронут вопрос
о защите имущества и профилактике краж. Милиция настоятельно
рекомендует не отставлять ценное имущество на видном месте.

— Если вы оставляете свое имущество на территории участка,
позаботьтесь об ограждении. Чтобы оно не имело дыр, проходов и
калитки были заперты на прочные замки, — рассказала старший
инспектор ООПП МОБ ОВД Гомельского райисполкома Ольга Трушина.

На семинаре обсуждался Указ Президента Республики Беларусь от
30 мая 2023 года № 155 «О садоводческих товариществах» и как
правильно  перерегистрировать  Устав  товарищества.  Внимание
мероприятия акцентировалось на соблюдении законодательства в
сфере  земельных  и  имущественных  отношений  и  юридических
особенностях.

—  Мы  не  вправе  разрешать  гражданам  через  общие  собрания
увеличивать участки, перемещать заборы, перекрывать проезды.
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Тогда необходимо вносить корректировку в генеральный план, —
рассказала начальник управления землеустройства райисполкома
Людмила Порецкая.

Начальник  отдела  архитектуры  и  строительства  райисполкома
Мария  Перекатова  рассказала  о  возведении  и  регистрации
капитальных строений на территории товарищества.

Начальник отдела жилищно-коммунального хозяйства райисполкома
Сергей  Белый,  директор  КЖУП  «Гомельский  райжилкомхоз»
Александр Шаповалов и начальник отдела Гомельской городской
инспекции природных ресурсов и охраны окружающей среды Евгений
Дедков  обсудили  с  участниками  самые  оптимальные  варианты
вывоза отходов и обращения с ними.

На встрече обсуждались вопросы о порядке заключения трудового
договора,  перехода  и  прекращения  права  собственности  в
садоводческих  товариществах,  распоряжение  земельными
участками, садовыми домиками. Важным вопросом для участников
был порядок передачи сетей электроснабжения. Также обсуждались
санитарные нормы, уход и содержание животных, загрязнения леса
возле кооперативов и расчистки каналов.

Каждый участник мог лично задать вопрос интересующему спикеру.
Семинар прошел плодотворно, на многие важные вопросы были даны
ответы. Надеемся, что дачный сезон пройдет без происшествий и
загородный отдых будет приносить только удовольствие.








